

Orientierer beim Landesturnfest



Osterhofen. Bei sommerlichen Temperaturen haben sich die Orientierungsläufer des TV Osterhofen am 31. bayerischen Landesturnfest in Burg hausen beteiligt. Tags über konnte man am Hechenberg einen Wald-OL, der vom OLV Landshut ausgerichtet wurde, absolvieren. Wer danach ei-

ne Abkühlung wollte oder brauchte, konnte die Gelegenheit am Wöhrsee nutzen oder sich auf dem Turnfestpark die Auf führungen betrachten oder an den Mitmachangeboten teil nehmen. Die Orientierer des TV Osterhofens hatten es sich zur Aufgabe gemacht, einen Nacht-Score –OL auszurichten. Entlang der Burganlage und zum angrenzenden Wöhrsee wurden 20 Kontrollposten aufgestellt. Diese mussten von den Läufern in vorgegebener Zeit, jedoch in beliebiger Reihenfolge angelaufen werden. Da dies in der Zeit von 21 bis 22.30 Uhr möglich war, kamen alle mit ihren Stirnlampen als blinkende Glühwürmchen ins Ziel.

– oz/Foto: Liebl